

Der erste vollständige Kommentar zu Oswald Wieners rätselhaftem Klassiker „die verbesserung von mitteleuropa, roman“



Literatur – Kultur – Theorie | 33

Nicola Cipani

Zur Theorie eines »roman«

Oswald Wieners »verbesserung von mitteleuropa«:
Ein Kommentar

2022 | 159 S. | geb. | 39,00 €

ISBN 978-3-98740-005-6

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-005-6

Seit fünfzig Jahren im Kanon der Avantgarde etabliert, bleibt Oswald Wieners „die verbesserung von mitteleuropa, roman“ ein rätselhafter Klassiker. Nach dem Verfassen der bisher einzigen Komplettübersetzung ins Italienische und der damit verbundenen tiefgehenden Auseinandersetzung mit dem Text, bietet Nicola Cipani den ersten vollständigen Kommentar zu diesem interpretationsbedürftigen Meisterwerk. Im einführen-

den Aufsatz werden dem Leser wesentliche theoretische und literarhistorische Grundlagen für eine Kontextualisierung vermittelt. Der sich entlang des Textverlaufs entwickelnde Stellenkommentar bietet sowohl Erläuterungen spezifischer Textpassagen als auch kritische Einleitungen zu den einzelnen Teilen dieses vielschichtigen Werks.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

The First Complete Commentary on Oswald Wiener's Enigmatic Masterpiece „die verbesserung von mitteleuropa, roman“



Literatur – Kultur – Theorie | 33

Nicola Cipani

Zur Theorie eines »roman«

Oswald Wieners »verbesserung von mitteleuropa«:
Ein Kommentar

2022 | 159 pp. | hc. | € 39.00

ISBN 978-3-98740-005-6

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-005-6

Despite its undisputed place in the canon of the avant-garde, Oswald Wiener's „die verbesserung von mitteleuropa, roman“ remains, half a century after its publication, a riddle in need of interpretation. As part of his work on the first complete translation of the „verbesserung“ (into Italian), Nicola Cipani has produced a complete commentary on Wiener's master-

piece. In the introductory essay the reader will find essential theoretical and literary-historical elements for a meaningful contextualization. The textual commentary offers explanations of specific passages as well as critical introductions on the various portions of this multi-faceted work.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.